

# À la découverte des prés-salés

En partenariat avec le Conservatoire des espaces naturels de Lorraine, Roger Richard, président de l'association les Amis du Saulnois et de son patrimoine, a conduit une visite sur Château-Salins et ses prés-salés. Le groupe s'est d'abord rendu au Gris-Loup, sur le ban d'Amelécourt, où se trouve une prairie halophile remarquable hébergeant toute une flore caractéristique : spergulaire marine, trosscart maritime sans oublier la salicorne, la célèbre ap passe-pierre laquelle a donné son nom au collège de la ville.

Deuxième étape au Moulin de

Serraincourt, du côté de Salones, où Daniel Buchheit a accueilli les participants et où se trouve un des plus vastes prés-salés de Lorraine.

La prochaine sortie des Amis du Saulnois se fera en partenariat avec l'Association des retraités de l'Éducation nationale du Saulnois (ARENS) et abordera un tout autre sujet : les liens entre Metz et le Saulnois.

Rendez-vous le jeudi 15 juillet à 13 h 15 devant la mairie de Delme (covoiturage) ou directement à 14 h 15 sur la Place d'Armes à Metz (devant l'Hôtel de Ville).



**Le groupe a fait une halte sur le site des prés-salés d'Amelécourt.** Photo RL